

En Alemania Estrenarán "La Casa de los Espíritus"

● La versión cinematográfica del libro de Isabel Allende será mostrada en octubre de este año.

COPENHAGUE, 6 (dpa).— El estreno mundial de la versión cinematográfica del libro *La Casa de los Espíritus*, de la chilena Isabel Allende, tendrá lugar en octubre del año en curso en Alemania.

Esta información fue suministrada hoy en Copenhague (Dinamarca), al margen de los trabajos de rodaje dirigidos por el danés Bille August, quien



Vanessa Redgrave es una de las protagonistas del filme que se estrenará en octubre en Alemania.

en 1989 se adjudicó el Oscar al mejor film extranjero por "*Pelle, el Conquistador*".

El productor de la película, cuyos papeles principales son interpretados por Meryl Streep, Glenn Close, Vanessa Redgrave y Jeremy Irons, es el alemán Bernd Eichinger, quien invirtió unos 40 millones de marcos (aproximadamente 28 millones de dólares) en la filmación.

En una conferencia de prensa celebrada este fin de semana —en la que tomaron parte los principales actores, así como Bille August e Isabel Allende—, Meryl Streep y Glenn Close coincidieron en afirmar que "*La Casa de los Espíritus*" es un proyecto temido por Hollywood.

Explicaron que en la meca del cine sólo se están produciendo —y financiando— actualmente películas elaboradas de acuerdo con determinadas e invariables recetas de éxito que apuntan exclusivamente a rápidas y altas ganancias.

El rodaje de la película se realiza en Alemania, Dinamarca y Portugal, país este último en que se efectuarán las tomas de exteriores.

Interrogado sobre los motivos por los que el libro de Isabel Allende, que tiene como escenario a Chile, no se realiza en Sudamérica, el director Bille



Glenn Close opinó: "éste es un proyecto temido por Hollywood".

August aseveró que esto se debe en primer lugar a razones de seguridad.

Isabel Allende tuvo que huir de Chile luego del golpe de estado de 1973 encabezado por Augusto Pinochet, en el transcurso del cual murió el entonces presidente del país, su tío Salvador Allende.

Con respecto a la adaptación para el cine de su novela y sus expectativas, la escritora se mostró optimista y afirmó que "A mí no me puede pasar nada. Si sale una película muy mala, la gente dirá que el libro es mejor. Y si resulta un film bueno, mucha gente saldrá a comprar el libro".

Por qué "La casa de los espíritus" se filmó en Portugal y no en Chile? [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por qué "La casa de los espíritus" se filmó en Portugal y no en Chile? [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile